

(チームインディペ) (千葉県立小金高等学校)

地元の農家×パン屋さん×チームインディペ＝小金パン

- ・SDGsに関連した街おこしを企画
- ・地域の特産を生かす、若い世代にもっと地域や環境に関心を持ってほしい。認知を高めたい
- ・地産地消を推進したい

農家：松戸ブランドをあげたい

販売店：地域の人に地域ブランド
商品をアピール

「私たちがプロデュース」

農家×販売店×チームインディペ
＝小金パン



ボナペティ小金パン

～カッコイイ農家さんを応援しよう～

スーパーの顔が見える農家、安心を売っている
実は農家本人の顔を見ているわけではない？

「カッコイイ農家を 応援しよう」

実は松戸は
若い世代の農家さんが
たくさんいます
おいもパン

「おばたファーム」の
ブランドサツマイモ
「紅あずま」の商品化
フリーペーパーを作成中



- SNS等でも発信、高校生とコラボ、大きな宣伝効果
- 若い世代が知ることでこの先の

地域の未来を変える原動力になる

- 生産者は若い世代、地域ブランドを私たち世代とも共有
- 特産品のブランド力の向上
- 地産地消の考えが広がる
→ 地域経済が発展する
- フードマイレージの削減

さらに

プリンス徳川プロジェクト
梨ボーンプロジェクト
Wネギプロジェクト
コラボ決定



SGDs for school 超文化祭

新渡戸学園に出店



松戸市政策推進課の依頼 松戸ふれあいフェスタで出店



松戸市政策推進課の依頼 プロバスケットボールチーム 千葉ジェッツ試合松戸ホームタウンデー出店



松戸市政策推進課の依頼 プロサッカーチームチーム 柏レイソル試合松戸ホームタウンデー出店



SNSでも評判になっています……



太陽が好きだ @TAIYO... · 2022/08/14 ...
小金高校コラボの、あじさいねぎの餃子風パン 🥟🍞 - 場所: 三協フロンテア柏スタジアム (Sankyo Frontier Kashiwa Stadium)



reysol_ole @OleReysol · 2022/08/14 ...
あじさいネギの餃子風パン
食べてみた。
想像以上にネギが入っていて、食感も楽しめ、美味しかった 😊
#柏レイソル
#三協フロンテア柏スタジアム
#サフラン
#小金高校
#あじさいネギの餃子風パン - 場所: 三協フロンテア柏スタジアム (Sankyo Frontier Kashiwa Stadium)



SNSでも人気 新作 梨のメロンパン「スイートボワール」好評



ちいき新聞編集 広田み... · 2023/01/18 ...

矢切ねぎとあじさいねぎはGETできず！

😭立派なねぎだったな～～焼いて塩振るだけでおいしいんだそうです。

小金高校×サフランの「あじさいねぎの餃子風パン」は買えました ✨ 食べるの楽しみ。



後藤 将斗 @0929Hand... · 2014/07/13 ...

小金高校の近くの有名な黄金メロンパンうまかった！

